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.

D’emblée, je le dis sincèrement : je n’ai rien contre ce
monsieur qui a l’air compétent et très… normal. Donc, bravo
à lui de faire son travail avec passion.

.

Mais pourquoi le Parisien titre-t-il son illustration par
« Fadhe, l’ange gardien de Notre-Dame » alors que son rôle
consiste à déposer des échafaudages tordus et qu’ils sont
deux grutiers à le faire (son collègue se nomme Christophe)
?

.

En  montrant  la  diversité  à  la  rescousse  du  patrimoine
chrétien, le quotidien souhaite-t-il participer au mythe du
vivre-ensemble  ?  Après  Fadhe,  y  aura-t-il  un  Mamadou
tailleur de pierre et un Mohammed, spécialiste des vitraux
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gothiques ?

.

A  notre  époque  de  manipulation  médiatique  et  de  calcul
politique, la symbolique n’est certainement pas fortuite et
innocente.

.

VIDÉO. Fadhe, le grutier du chantier de Notre-Dame

Un chantier hors-norme avec une vue à couper le souffle

Le 23 décembre dernier, Fadhe et son collègue Christophe
montaient pour la première fois dans la cabine de leur grue,
perchée à 75 mètres du sol, juste au-dessus de la cathédrale
Notre-Dame.

Les deux grutiers savourent l’instant. La vue sur tout-Paris
est imprenable. Magique.

Choisis  parmi  plusieurs  centaines  de  grutiers
professionnels, les deux comparses font partie de ceux qui
auront le privilège de participer à la reconstruction de
l’édifice ravagé par les flammes le soir du 15 avril 2019.

Leur  mission  :  démonter  l’énorme  échafaudage  qui  devait
initialement servir à restaurer la flèche de Notre-Dame de
Paris. La structure métallique, aujourd’hui déformée par le
violent incendie, doit être démontée. Tuyau par tuyau. Au
total, 10 000 tubes de métal. Un travail « chirurgical »
pour les deux hommes, équipés à bord de leur grue, d’une
caméra de haute-précision.

L’opération est complexe et va prendre du temps. Beaucoup de
temps. Mais pour Fadhe, le temps ne compte pas. « C’est
tellement un honneur d’avoir été pris pour ce travail. De



venir tous les jours ici et de participer à ce chantier ! En
plus on a une vue superbe de là où l’on est », répond
enthousiaste ce jeune père de famille, amateur de musique,
qui avoue pousser la chansonnette quand il se retrouve aux
commandes de son engin.
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